
a~~ /o~. Judith Marquardt 
Beigeordnete 

Die Verwaltung beabsichtigt, sich einzumieten. 

Frage 2: 
Beabsichtigt der OB für die Sanierung und Herrichtung als Verwaltungsstandort der 
Scheibe "Investoren" aus dem Kreise des Stadtkonzern zu vergeben oder soll ein 
offenes lnteressenbekundungsverfahren durchgeführt werden? 

Nein. 

Frage 1: 
Ist mit dem Grundsatzbeschluss die Legitimation für den OB gegeben, bei einer 
möglichen Zwangsversteigerung der Scheibe A ein Gebot abzugeben oder wird der 
Rat vorher nochmals beteiligt? 

TOP: Ö 4.1 

mündliche Anfrage des Stadtrates Herrn Christian Feigl zum Grundsatzbeschluss 

des Ausschusses für 
Gesundhetts- und 
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